

SIFAT-SIFAT SETAN DARI JENIS MANUSIA

? *Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah*

? **Pertanyaan:**

!

Wahai Syaikh -semoga Allah menjaga anda-, anda telah menjelaskan kepada kami tentang syaitan-setan dari kalangan jin. Lalu bagaimana seseorang bisa mengetahui setan dari jenis manusia? dan bagaimana membedakannya di antara manusia? Bagaimana pula cara memperingatkan darinya? Serta bagaimana sikap kita dalam bergaul dengannya?

? **Jawaban:**

Setiap orang yang memerintahkanmu untuk berbuat kejelekan dan perbuatan keji, serta melarangmu dari berbuat kebaikan dan istiqomah maka itulah setan.

Ini sebagaimana dalam firman Allah tabaraka wa ta ala:

Barang siapa mengikuti langkah-langkah setan, maka sesungguhnya dia (setan) menyuruh mengerjakan perbuatan yang keji dan mungkar. (an-Nuur: 21)

Dan juga firman Allah ta ala:

Sesungguhnya setan itu bermaksud hendak menimbulkan permusuhan dan kebencian di antara kalian lantaran (meminum) khamr dan berjudi itu, dan menghalangi kalian dari mengingat Allah dan salat. (al-Maidah: 91)

Maka setiap orang yang memerintahkanmu untuk berbuat kejelekan dan kemungkaran, serta menghalangimu dari berdzikir kepada Allah dan shalat, maka dia setan.

Penanya:

Walaupun itu kedua orang tuanya?

Syaikh:

!

Walaupun itu kedua orang tuamu. Namun bersemangatlah untuk menasihati keduanya.
Rasulullah shalallahu alaihi wasallam bersabda:

Dan seandainya Allah memberi hidayah kepada seseorang karena sebab dirimu, maka itu lebih baik bagimu dari pada onta merah.

Dan kebanyakan manusia terkadang memerintahkan apa yang mereka anggap kebaikan, dalam keadaan mereka tidak mengetahuinya.

? **Sumber :** <http://bayenahsalaf.com/vb/showthread.php?t=12087>

Related Posts

[Sifat-Sifat Syaitan Dari Jenis Manusia](#)

SIFAT-SIFAT SYAITAN DARI JENIS MANUSIA Asy Syaikh Muhammad bin Sholih Al Utsaimin Rahimahullah
Pertanyaan: Wahai Syaikh -semoga Allah menjaga anda-, Anda telah menjelaskan kepada kami

[Pembagian Jenis Orang yang Tertimpa Musibah](#)

PEMBAGIAN JENIS ORANG YANG TERTIMPA MUSIBAH Berkata Syaikh Muhammad bin Shalih Al Utsaimin semoga Allah merahmatinya- : Keadaan manusia yang tertimpa musibah terbagi dalam beberapa

[JENIS-JENIS MANUSIA DALAM PERGAULAN](#)

JENIS-JENIS MANUSIA DALAM PERGAULAN Ditulis Oleh : Al-Ustadz Idrul Harits hazhahullah Di antara sebab yang dapat mendorong seseorang meninggalkan maksiat adalah menjauhi hal-hal yang berlebihan,

[Hakikat Hati Manusia](#)

HAKIKAT HATI MANUSIA Sesuatu yang paling mulia pada manusia adalah hati. Karena sesungguhnya hatilah yang mengetahui Allah Subhanahu wata ala, yang beramal untuk-Nya, dan yang berusaha

[Menepis Bisikan Setan](#)

SIFAT-SIFAT SETAN DARI JENIS MANUSIA

MENEPIB BISIKAN SETAN Tanya: Apakah termasuk musibah dan ujian dari Allah subhanahu wa ta ala bagi seorang hamba bila ia diganggu oleh bisikan-bisikan untuk berpikir menanyakan keberadaan